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Dans son édition de la Revue « Acusa » distribuée en Suisse romande et dans toute la 
Suisse avec un tirage de 466'400 exemplaires, le rédacteur en chef Erwin Kessler s’en 
prend à nouveau au canton de Fribourg, à son ancien conseiller d’Etat Corminboeuf, à son 
Ministère public, à son Service vétérinaire et j’y fais également partie dans cette catégorie 
que Kessler fustige et traite de menteurs ! 

J’ai effectivement dit haut et fort au Grand Conseil que 99% des exploitations détentrices 
de porcs dans le canton de Fribourg n’avaient absolument rien à voir avec le pamphlet 
distribué tous ménages et qui faisait état des pires usines à porcs de ce canton, 
innombrables et impossible de les publier toutes, car même dans une Revue épaisse seule 
une partie y trouverait place ! Que ce type d’individu s’en prenne à moi, me traitant une 
nouvelle fois de menteur, je le laisse à ses phantasmes ! Mais qu’il jette le discrédit sur tout 
un canton, sur ses autorités au plus haut niveau, sur ce monde agricole qui se trouve à 
nouveau pris à partie, à toute une population qui aime les politiciens qui nient l’existence 
bien réelle de tels camps de concentration animale, assimilant cela à une mentalité nazie 
égoïste, répandue et effrayante ! Faut-il avoir une dose exceptionnelle de mépris pour tenir 
de tels propos à l’encontre d’une majorité de fribourgeois ! 

Kessler clôt sa vindicte en assénant que la particularité dans le canton c’est que les camps 
de concentration pour animaux y sont très nombreux, que les responsables et les 
politiciens le nient de sang-froid, que la justice s’en mêle pour supprimer de telles 
informations ! 

En raison de cette nouvelle invasion de propos diffamatoires diffusés à grande échelle et 
mettant le canton de Fribourg, ses instances dirigeantes et de contrôle une nouvelle fois en 
accusation, j’interpelle en urgence le Conseil d’Etat, son Service vétérinaire, sa Justice, le 
Département de l’agriculture en priorité.  

• Va-t-on une fois pour toutes faire cesser cette répétition d’allégations qui jettent le 
trouble dans la population ? 

• Va-t-on une fois pour toutes faire venir ce type d’accusateur, le confronter à ses 
propos en l’obligeant à démontrer sur place la véracité de ses dires ? 

Rien dire, rien tenter, laisser planer le doute, s’attendre à un nouveau déferlement 
d’accusations et de mépris pour toute la profession agricole qui, et je le redis, en a marre 
de se voir ainsi traitée dans la boue. 

Les autorités au plus haut niveau, Conseil d’Etat, Service vétérinaire, autorités judiciaires 
en prennent pour leur grade ! Insidieuses, ces attaques répétées cautionnées par des 
photos dont on ne connait pas la provenance, à n’en pas douter un instant tout cela ne 
laisse pas insensible un pourcentage de population. 
Je réitère ma demande, cela à bien assez duré, il est grand temps soit d’y mettre un terme, 
soit de découvrir et de savoir enfin où se trouve le ou les menteurs ! 
 
Merci de donner à cette demande l’urgence dont elle est en droit d’attendre ! 
 
 

(Sig.) Louis Duc, député 


